

Jahresbericht 2008 Georg Lustenberger, Baukommission

An total 5 Sitzungen hat die Baukommission im Jahre 2008 über gemeindeeigene Bauprojekte beraten.

Im vergangenen Jahr beschäftigten uns vor allem folgende Projekte:

Erneuerung Schule Inwil

Wir beschäftigten uns mit der Umgebungsgestaltung, mit dem Material- und Farbkonzept nach dem Erhalt des Baukredites. Wir wurden über den Stand der Bauarbeiten sowie über die Terminplanung informiert.

Sanierung Freibad Lättich

Auch hier schreiten die Bauarbeiten voran. Wir beschäftigten uns mit der Terminplanung, den Vergaben sowie den Baukosten.

Neugestaltung Schulhausplatz Marktgasse

Wir besprachen die Gemeindevorlage zur Abstimmung für die 4. und letzte Bauetappe.

Weitere Traktanden im letzten Jahr waren:

Hochwasserschutz Schwarzenbach Allenwinden

Sanierung, Ausbau Knoten Büelplatz

Aufbahrungsraum Allenwinden

Holzsnitzelwärmeverbund Inwil

Altersheim Bahnmat

Sanierung Dorfmatwiese, Baukredit

Altersheim Martinspark

Wie gewohnt wurden die Sitzungen korrekt und zügig durch den Bauchef Walter Ineichen geleitet und die Mitarbeiter der Bauabteilung vorbereitet.